

LA RANDONNÉE ALPINE FAIT SON APPARITION AU MONT-SAINTE-ANNE



Beaupré, 13 janvier 2016 - **PSSST!** Le Mont-Sainte-Anne ouvrait samedi dernier deux nouveaux sentiers destinés aux randonneurs alpins. Ces nouveaux sportifs, apparus au courant des dernières années, souhaitent faire l'ascension de sommets en « peaux de phoque » ou en « split board » pour ensuite dévaler la montagne grâce à cet équipement. Au Mont-Sainte-Anne, ils auront accès à un sentier d'ascension du côté Sud de la montagne ainsi qu'un sur le Versant Nord.

CE QUI DIFFÉRENCIE LE MONT-SAINTE-ANNE

La plus-value des sentiers du Mont-Sainte-Anne vient du fait qu'ils sont localisés en pleine forêt. Alors que la randonnée alpine se pratique souvent en bordure des pistes de descente déjà existante, ces sentiers amènent plutôt les randonneurs à travers des paysages pittoresques des forêts de la montagne. De plus, le fait que 2 versants offre un sentier élargit le terrain skiable accessible au randonneur alpin.

LES DÉTAILS

- Horaire : 8h30 à 14h30 [dernière montée]
- Tarifs : seulement 7,99\$* pour le billet journalier et 29,99\$* pour l'abonnement de saison [*taxes en sus]
- Longueurs des sentiers: montée Sud 5,3km / montée Nord 3,1km

-30-

Source Lisa Marie Lacasse
Chef de service des communications
1.888.827.4579 #323
lisa-marie.lacasse@mont-sainte-anne.com

Caroline Leclerc
Coordonnatrice aux communications
1.888.827.4579 #324
cleclerc@mont-sainte-anne.com